



上小だより

運動会に向けた取組・・・

上野原小学校では、これまでお伝えしてきており、子どもたちに安心・安全な学校生活を保障しつつ、学力の向上や様々な学校行事をととした成長を図れるよう職員一同全力で取り組んできています。10月19日からは運動会特別日課も始まり、各学年が運動会の成功に向けてがんばっています。とりわけ6年生を中心に事前の環境整備や様々な係活動などにも一生懸命取り組んでいる姿を見ると、とても頼もしく、うれしくなってきます。様々な困難もあると思いますが、それらを乗り越えていく中で、すべての子どもたちが、よりたくましく成長することを願いながらみんなでがんばっていきたいと考えています。保護者や地域の皆様にもご理解とご協力をお願いいたします。



▲表現の練習をがんばる5.6年生



▲6年生はグラウンド整備も・・・



▲応援の練習・・・



▲4年生もがんばっています・・・



▲3年生もがんばっています・・・



▲2年生もがんばっています・・・



▲1年生もがんばっています・・・

来年度入学予定児童の説明会を行いました・・・



本年度はコロナウイルス感染防止のため様々な行事の日程等が変更されています。入学説明会も10月9日の実施となりました。お忙しい中お集まりをいただきありがとうございました。本校の教育活動について様々な説明をさせていただきました。すべての子どもたちが成長していくために力を合わせていきたいと考えています。保護者の皆様にはご理解とご協力をお願いいたします。

動物とのふれあい・・・

今年も帝京科学大学のみなさんが1.2年生のために上野原小学校にハムスターを連れてきてくださいました。ここでも感染症対策をとり、子どもたちの安全・安心に配慮しながら動物とふれあうことができました。生き物とふれあう中で、命の大切さや思いやりなど、たくさんのことを学ぶことができました。帝京科学大学のみなさんには心から感謝しています。



本年度最初の集団下校・・・

上野原小学校では様々な場面に対応するために、例年集団下校の機会を設けています。しかし、本年度はコロナウイルス感染防止のためや、悪天候のために実施を見合わせていました。10/14に本年度最初の集団下校が実施できました。例年より間隔をとって集合し、地区ごとに下校しました。ここでも高学年の子どもたちが低学年の子ども

たちを気遣いながら下校する様子が見られました。地域のみなさんも子どもたちの登下校を見守ってくださいています。いつもありがとうございます。今後ともどうぞよろしくをお願いいたします。

学力向上の取組・・・

先日、県からも指導主事の先生をお迎えし4年生で算数科の研究授業を行いました。学んだことを日頃の生活に生かすためにどのような取組が有効かなど、みんなで知恵を出し合ってきました。感染リスク軽減のため研究会もリモートで実施しました。いろんなことに挑戦し、子どもたちのために私たちも力をつけようがんばっています。

